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第１３回議会報告会を終えて 

 

  第１３回議会報告会にご参加いただき誠にありがとうございました。 

今回の報告会は、これまでに町民のみなさまからいただいたご意見を参考にし

て報告会に参加しやすくするため金、土曜日を開催日に加えるほか、報告方法、

内容の改善や意見交換の時間確保などに努めました。 

結果として、４地区で開催し参加者は延べ１０５人となりました。参加者か

ら「当初の議会報告会は行政的な話だったが、今回のように議会からの提案型

や議案審議内容など、議会の動きが分かりやすく、意見を言いやすい。」「とて

も堅苦しいイメージだったが、気軽に話をする機会ができて、とても身近に感

じることができた。」など多くの貴重なご意見をいただくことができました。こ

こに心より感謝とお礼を申し上げます。 

今回の報告は、平成２７年度一般会計決算などの審議のほか、委員会活動報

告として、町内のご利益スポットを紹介致しました。これらの報告に関するご

質問の回答は、議会内で検討し本報告書にまとめさせていただきました。また、

みなさまからいただいたご意見、ご要望は、今後の議会活動に生かしてまいり

ます。 

これからも、議会にご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

吉田町議会議長  大塚邦子 
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1 アンケート集計結果 
参加総人数 １０５人  アンケート集計数 １０４枚 

 

地区/性別                                   （人）                

 住 吉 川 尻 片 岡 北 区 計 

男 性 ２２ ２６ １２ １７ ７７ 

女 性 ８ ５ ６ ９ ２８ 

計 ３０ ３１ １８ ２６ １０５ 

 

年代別                                            （人）                               

年 代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 計 無回答 

人 数 ２ １ １０ ６５ ２３ １０１ ４ 

 

 

  

 

 

 

住吉 

28% 

川尻 

30% 

片岡 

17% 

北区 

25% 

地区 

30・

40代 

3% 50代 

10% 

60代 

64% 

70代 

23% 

年代別 
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（１）議会報告会をどこで知りましたか             （人） 

区分 回覧文書 町のＨＰ 知人友人 議員紹介 他 無回答 計 

人数 ４８ １４ ６ １６ １７ ３ １０４ 

 

（２）今回の議会報告会について                （人） 

区分 大変よかった よかった 良くない どちらとも 無回答 計 

人数 ６ ６７ １７ ７ ７ １０４ 

 

 

住吉地区 

 ・吉田町がどんな町かわってきた気がする。時々参加したいと思う。 

 ・しっかり話を聞いて下さいました。 

 ・始めて参加させていただきました。 

 ・町議会の方と話す機会があった。 

・直接話し合うために細かな内容が聞ける。 

 ・ざっくばらんに話ができた。 

 ・ご利益スポットは面白い。 

・よしだアスカの里をうまく使って有意義なものにしたい。 

 ・いろいろな質問に事細かく説明していただき、出席してよかった。 

 ・話題の共有ができた。 

 ・参加者全員の意見を聞いてくれた。 

 ・自分たちの勉強不足だと思う。 

 ・知っていなくてはいけないことがあることが分った。丁重に見たい

と思う。 

 ・今まで議会のお知らせ等きちんと見なかったが、知らないことがた

くさんある。 

 ・議員と直接意見交換ができた。 

 ・なかなか内容のある意見でした。 

 ・いろいろ意見が出てよかった。 
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片岡地区 

 ・初めて出席して、吉田町の中身が少しずつ分かる気がした。 

 ・分かりやすく、ほぼ理解できた。 

 ・ご利益スポットが面白かった。 

 ・知らなかったことも、ある程度知ることができた。 

 ・グループで卒直な意見交換ができた。 

 ・普段聞くことのできない事項が直接聞けた。 

・問題点についても返答がいただけた。 

 ・今回４回目の参加で、いろいろな話ができた。 

 ・繰入金の内容について説明を受けた。 

 ・町政報告会と同じ報告であったため一考を要する。 

 ・慣れていない。 

   川尻地区 

 ・議員が積極的に活動している姿が見えた。 

 ・議会に対して無関心ではいけない。 

 ・議会報告会報告書を回覧で回せば、議会報告会への出席や興味が増

すと思う。 

 ・議員の質問内容の確認、取り組みが聞けた。 

 ・自由討論の時間が少ない。 

 ・町政報告会の報告内容と合わせて確認できた。 

 ・他人の意見が聞け、内容確認ができた。 

 ・知らないことがわかってよかった。 

 ・毎回同じような感じ、進歩がない。 

   北区 

 ・議員の顔が拝見できてよい。一般の人はあまり関心がない。グルー

プの人員、構成は普通の人はなじめない。(北区役員等が中心で…)

若い主婦の意見、子育てに対する希望等よい。 

 ・難しくてわかりにくかった。 

 ・分からないことが少し分かった。 

 ・内容的に理解するのに時間がかかってしまった。なので、全て満足

とは言えなかった。 

 ・討議することができました。 

 ・最初は堅苦しいイメージで少し戸惑いました。でも気軽に話ができ

てよかったです。 

 ・各施設建設等について、「いつ、どこに」等広報してもらいたい。 
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 ・みなさんの意見を聞く事が出来てよかった。 

 ・意見交流の時間がよかった。 

 ・よかったが、もう少し話し合いの時間ほしい。 

 ・グループごとの話し合いで、各グループより報告があり、良く理解

できた。 

 ・始めての議会報告会を聞こうと思い、参加しました。 

 ・資料を読んで分かる事の読み上げは、ポイントを絞って手短かにし

ていただいた方がうれしいです。 

 

 

（３）平成２７年度決算・平成２８年度補正予算について  （人） 

区分 よく理解できた 理解できた 理解できなかった どちらでもない 

人数 ７ ７０ １４ １３ 

 

意見など 

    住吉地区 

 ・特別支援が必要な子どもを持っていますが、（現在１６歳）本人は

仕事をしたがっている。それか、支援学校に入れたいと思っている、

どうにかならないか。 

 ・今まで関心がなかったので、広報も読んだことがありませんでした。

少し関心を持つようにします。 

 ・質問して、説明してもらって、理解できることが多い。 

 ・短時間では、深く考えられないです。 

 ・交付金の仕組みや歳入・歳出・予算の決め方など分かるように話し

ていただき理解できた。 

 ・大まかな理解はできたと思う。優しく説明をいただいて分かりやす

かった。質問された方も的を射てよかった。 

 ・時間がなく聞けなかった。 

 ・理解にはもう少し時間が掛かりそう。 
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片岡地区 

 ・質疑が問答式で分かりやすかった。 

 ・行政報告会で説明を受けているため重複する。 

 ・国保税が高い、今後検討を願いたい。 

 ・もっと詳しく答えが書いてあればもっと分かりやすい。 

 ・議員が内容を理解していない。 

 ・議会での質問・回答をもう少し詳しく説明していただきたい。 

 ・理解できませんでした。 

 ・全くの無勉強で恥ずかし過ぎた。もっと関心を持たないとダメ。 

 ・内容が不明でよく分からない。 

 ・高額な金額だけの説明で、細部の事は理解できない。 

  

   川尻地区 

 ・歳出額の説明に加へ具体的にどの箇所へどのような形で歳出された

か知りたい。 

 ・毎回町内の環境整備が話題になる。一度どうあるべきか考えてみて、

対応策を検討してほしい。年２回の河川清掃を３回にしてみてはい

かがでしょうか。町民は困っているから協力は得られるのではない

か。 

 ・広域事業の町の負担額を明確に出してほしい。 

  

   北区 

 ・予算で使用されている用語が理解できなかったので、内容を全く理

解できなかったが、討議での説明で少しは理解が進んだ。 

 ・不明点については、分かりやすく、ていねいにお応えいただきまし

た。 

 ・途中出席のため聞いておりません。 

 ・もう少し細かく報告をあれば。 

 ・始めて出席しましたが、このような報告の事前準備(知識)があれば

もっとよいと思いました。 

 ・町は、防災公園においてドローン、ラジコン飛行機等の飛行を禁止

していないが、子ども達も遊んだりして危険だと思う、禁止すべき。 

 ・大きい額なので、なかなか難しい。 

 ・予算の説明は、他年度比較傾向数値があれば、現時点の状況が分か

りやすいのでは。 
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 ・説明がほとんど分からない。説明する方はもっと自分の中でこなし

てから説明してほしい。非常に分かりづらい。説明者が分かってい

ないものを聞いている人が分かる訳がない。 

 ・各税の使い道、もっと具体的に説明してもらいたかった。 

 ・不明点をていねいに説明していただきありがとうございました。 

 

 

（４）町内ご利益スポットについて 

区 分 大変興味がある 興味がある 興味がない どちらでもない 

人 数 ８ ７２ １３ １１ 

   

  意見など 

    住吉地区 

 ・興味はあるが、吉田町の外から来た私にとってはよく分からないの

が本音のところ。   

 ・町民が知らない話がありそうで面白い。隠れた歴史がありそうだ。 

 ・スタンプラリーもいいかも。 

 ・今回の場所以外にももっと数はあると思う。アピール不足か。 

 ・パワースポットを利用すること。レンタサイクルはよいアイデアで

あると思う。 

 ・コース別、ご利益別等分けて、レンタサイクルの貸出等アイデアが

あると思う。 

 ・もう少しボリュームのあるスポットなら行ってみたくなるが、行っ

て５分位で帰る場所なら考えます。 

 ・観光になかなか、ならないだろう。 

 ・商工会と協力し合い吉田町を繁栄してほしい。 

 ・町内すべてのお地蔵さんを把握してマップを作成して生かす。 

・「お地蔵さんめぐり」も楽しいのではないか。 

 ・ネットで募った年代を広げたら。 

 ・駐車場が有と書いてありますが、台数の問題があると思います。 

・ガイドの確保が難しいかも。 

 ・知らなかったです。こんなに沢山あるのですね、資料をほしいです。 
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 ・写真だけ、スポットだけの表示ではなくて、散歩コースに取り入れ

たり、催し物を企画したりする。パンフレットの作成。 

 ・歴史的に貴重なものの紹介を更新していってもらいたい。 

・町で借り上げてデータベース化する働きかけをしてもらいたい。 

 ・自宅の了解を得たうえで、由来等の案内板を立ててくれば、よりＰ

Ｒができるのではないか。 

 ・私自身知っているものがなかったですが、一つずつ歩いてみたいと

思います。 

 ・スタンプラリーもいいかも。時間が取れたら回ってみたい。 

  

片岡地区 

 ・町民全体にＰＲできるものが必要。 

 ・今回初めてご利益スポットを知りました。回ってみようと思います。  

 ・観光スポットとすることは、疑問である。小山城を拠点として、い

くつかをスポットとすることはよいと思います。 

 ・私は、吉田町生まれでないので、今回の資料場所１３カ所あったが

知らなかった。今後、興味をもって見たい。 

 ・まず町民に周知していただくことから始めて、 

広報よしだなどに１カ所ずつでよいので掲載する。 

 ・①どう活かすかが問題。②個人宅のスポットに対する対処はどうか。 

③スポットを対象にしたウォーキングコースを作成したら。 

 ・片岡以外の所も回って見たい。片岡の中のお参り場所も始めて知り

ました。（静岡市出身） 

 ・「売り上げ」と結び付けたい。ＴＶ等では観光と食べ物を結び付け

ている 

 ・議員の資料は大変よかった。今後、行政に対して説明して、実現し

てほしい。 

 ・委員会として、町に何を提案しようとしているのか。 

 ・まずは小山城を起点に発信できるよう、整備できればと思います。 

売店の充実、小山城へ登る道（老人・車いすの方々が）でも桜を見

に行きたい。 町の玄関としての役割を・・・・・そこから観光ス

ポット巡りを。 

 ・知らない場所が多くあり、興味があった。見に行きたいです。 
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川尻地区 

 ・民有地も含まれるが、もっとＰＲするべきだと思います。 

 ・観光資源として魅力がどれだけあるか。 

 ・レンタサイクルは、自転車道や歩道の整備が必要と思う。 

 ・観光には、飲む、食う、買う、要素が必要と思う。 

 ・最近テレビで地方を回ることが多くなっている、利用すれば。 

 ・吉田公園、展望台小山城、北オアシスパークにマップの掲示板を設

置してＰＲ。 

 ・詳しく調査して町民・町外への発信もほしい。 

  

   北区 

 ・防災公園や中央公民館、総合体育館、役場等にパンフレットがあれ

ばよいと思います。 

 ・観光スポットについてはご利益スポットが果たして需要がどのくら

いあるのか心配です。スポット情報よりも、お参りの意味や大切さ

を若い世代に伝える活動が必要だと思います。ただ手を合わせるだ

けでなく、地域で守り、維持していくことが大切だと思います。お

祭りとからめて普及していってはどうでしょう。 

 ・神戸の東青柳にある“赤松地蔵尊”は、毎年８月２４日に縁日を行

っている。 

 ・もっと広報すべき。 

 ・若い人に語り部ではないが人づくりにもなる。また子どもたちは小

さい時から話せば興味を持ってくれる。紙芝居にして聞かせてもよ

いですね。 

 ・本日の資料で１３カ所初めて知ったところばかりである。もっと町

内全域にＰＲすべき。 

 ・地元でも知らない所があるようです。ホタルや花畑等ぜひ教えてく

ださい。 

 ・外部の人が訪問する前に、町民が見ることができるようにしては。 

 ・残念ながらあまり興味を感じませんでした。 

 ・地元の人でもいかないし、あるのさえ知らなかった。 

 ・自分もなにもわからなかった所でした。 

 ・宮小路に六地蔵がありますけど。 

 ・紹介されたスポットはわざわざ遠くから観に来たいと思えるほどで

はない。 
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（５）議会報告会や議会に対して、ご意見・ご要望 

   

   住吉地区 

 ・議員として、ことを実行したという返事がほしい。     

 ・このような機会をもっと多くの人に参加してほしい。 

 ・できるだけ多くの人から話が聞ける機会があればよいと思う。 

 ・これからも町政が身近なものであってほしい。 

 ・始めての出席ですが、このような機会をいただけてよかったです。

身近に感じます。 

 ・質問時間をもっと長くとってほしい。 

 ・お聞きしたいことが多すぎるが時間がない。 

 ・議員さんが今取り組んでいること、何を望んでいるか、何をしたい

か等。 

 ・パワフルに活動している様子が頼もしく感じました。 

 ・シーガーデン構想、吉田町はどのような状況になっていますか。 

 ・吉田町議会ホームページを見るが更新が遅い。 

 ・町内にバスを通してほしい。 

 ・議員の人に町民からお願いしても返事がない。お願いしたら、どの

ようにしたと返答をしてほしい。 

 ・もう少し、少しずつの議題で話をしたい。 

 ・ありがとうございました。 

 ・息子に精神の病気があり、「ひまわり」を利用しているけれど、な

かなか外に出られず、仕事ができなくて収入がなく生活に困ってい

ます。食生活に特に困っていて、食べられない時が何日か続くこと

もある。 

  

   片岡地区 

 ・このような機会は、もっと一般の方々一人でも多くの方に参加でき

ればよいと思われる。 

 ・特別養護老人ホームについて、運用、入所、今後の方針について。 

 ・会計報告・・・議会での質問をもっと説明してほしい。また、議会

の活動報告をもっと説明していただきたい。 

 ・議会基本条例第４条を遵守し緊張感をもって職務を遂行してほし

い。（テレビ、新聞での悪い報道は飽きた。） 
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 ・参加者が少ないがもっと参加できるようＰＲしてほしい。 

 ・第１２回報告会より少し参加者が少ないような感じ、町民に知らせ 

る方法を考えたい。 

  

   川尻地区 

 ・シーガーデン構想に添った中身のことを町と一諸に進めてほしい。   

 ・議会報告会での検証結果、経過、要望の対応が必要。 

 ・さくら団地の西親水公園の草、町の管理がされていない。 

 ・子育てについて女性が働きやすい町を目指している、よいことと思

う。子どもが家に帰れば「おかえり」とお母さんに言ってもらえる

のが一番よいのでは。 

 ・川尻地域のあり方、人口増に繋げていくためにはどうすればいいの

か。住みよい区にしてほしい。 

 ・東名川尻幹線と焼津榛原線の交差点渋滞早く解決して。 

 ・議員自身が町民の意見を聞く方法はどのようにしているのか。 

 ・町発展のためによいと思うことをこれまで以上にやってほしい。 

  

   北区 

 ・とても堅苦しいイメージでしたが、気軽に話しをする機会ができ、

身近に感じることができました。ありがとうございました。今後高

齢者のサポートをできる活動をしていきたいと計画中です。今思い

つく事は、包括支援センターで吉田町の高齢者福祉について情報を

得ること、地域とつながる活動って何ができるか、を情報収集して

いきます。これについて何かヒントをいただけると嬉しいです。 

私の活動については、また語り合える機会ができるといいなと考え

ています。(独り暮らしの方のサポート)遅かれ早かれ、包括支援セ

ンター、介護支援専門員、民生委員との繋がりも築いていく予定で

す。 

 ・巡回バス、乗り合いタクシー等を利用してスーパーや病院に行きや

すい環境になれば、(チケット制にするとか、1カ月○○○円で定期

券みたいに気軽に利用できる)高齢者も引きこもらずにコミュニケ

ーションがとれるのではないでしょうか。 

 ・「議会に直接声を上げられること」を皆知りません。周知の手段を

他にも考えていただければ…と思います。 

 

 



 

12 
 

 ・浜田区画周辺の道が整備されたので、商業施設誘致に力を入れてい

ただくことで、他市の人々を呼びこむことができるのではないでし

ょうか。 

 ・北オアシスパークの利用を町民にわかり易く説明を広報等で。 

 ・大変参考になりました。 

 ・議員の方はもっと地域の人達の具体的意見をさぐり、議会に反映し

てほしい。住みやすい町づくりのために。 

 ・毎年役場の方へ道路舗装の改修について要望を出しているが、凹ん

だ分のみ、ほんの３０ｃｍ四方程度、アスファルトを入れてお茶を

にごしている。(例：インター近くの田吉庵から湯日川までの道) 

南の方だけでなく、北区の道路についても舗装のし直しをしてほし

い。 

 ・国の施策ではあるが、一億総活躍という取組みがある。吉田町にお

いては、これをどのように考えているか。私のような者でさえ働け

ないような町では仕方ない。 

 ・理解力はないが議会は興味があります。吉田町の人ならみなさんそ

う思います。 

 ・北オアシスパーク、多目的利用できないか。 

 ・避難タワー、住吉、川尻ばかり。避難は津波だけではない。 

避難すべきカ所は全域にすべきである。北区の方にもそのような場

を設置されたい。 

 ・もう少し分かりやすく説明をして欲しかった。 

 ・討議は理解する上で非常によかったです。役場の中で、町政を進め

る上で、役場組織と議会との関係、相互作業はどの様になっている

のか。 

 ・質問に対しての答弁が一致していない様に見受けられる。 
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2 意見交換 

⑴ 住吉会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア ９月議会・決算について 
 

 

    

問１ 一般会計歳入１０３億円歳出９７億円は、単年度予算と聞いたが、

差額の約５億円を有効に年度内に使用出来ないか。 

答 決算における翌年度に繰り越すべき財源の中には、事業が終わらず

繰越される使途が決まっているもの（繰越明許費）があり、その他

の剰余金の一部は９月補正の財源になり、残りを基金に積み立てて

います。基金への積み立ては、思わぬ支出の増加に備えるなど、長

期的視野に立った計画的な財政運営を行うためです。 

    

問２ 不納欠損の中には、給食費の滞納も入るのか。 

答 給食費は不納欠損に入りません。 

    

問３ 災害が急に起こった場合に、使える予算はあるか。  

答 不測の事態に備え、予備費として２，０００万円あります。 
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問４ 自治振興費で女性登用補助加算金制度の創設により、女性町内会長

が４人誕生したが、町内会での役割分担は。また、何歳位の女性か。 

答 北区では、防災や会計を担当し、町や地区の行事には他の町内会長

と同じ役割で行動している。組長会の司会も担当し会を和やかな雰

囲気にしている。年齢は６０歳代である。 

    

問５ 国債は個人が購入できるが、町債の調達先はどこからか。 

答 借入先は、政府関係機関や市中銀行である。 

    

問６ イベントの効果として、宿泊施設の経済効果があったというが、ど

のような施設だったのか。 

答 ビジネスホテルが数カ所あり、満室だったと聞いている。 

    

問７ 高齢者支援事業で病院への足が必要と考えるが、今の榛原総合病院

では行く気がしない。まず病院を充実させる必要があるのではない

か。 

答 榛原総合病院関係者による医師確保の努力や地域医療を支えるハイ

ナンの会の活動が活発化することで病院が充実していくと考える。 

    

問８ タクシーを利用するための補助も必要ではないか。  

答 運転免許証を返納すると、割引などの補助を行っている自治体もあ

るので、これまでの高齢者移動支援事業に加え、タクシーの割引券

発行について、今後検討する必要があると考えている。 

    

問９ 消防署へ１１９番すると救急車だけでなく、消防車も来るがなぜな

のか。 

答 通報者の内容によって職員が判断して出動している。急病人での救

急車だけの通報ならば、３人の職員が同乗して出動する。通報の内

容によって、急病や事故を含めた状況であれば、救急車（３人）と

消防車（３人～４人）が同時出動することがある。 

交通事故の場合は、通報の内容によって救急車、工作車、指揮隊

まで出動して、ハイブリッド車（電気自動車）など、対応できる態

勢を整えている。 
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問１０ 最近地震が頻発している、原発が心配だがヨウ素剤を配付する予定

はあるか。 

答 浜岡原発から５ｋｍの範囲は政府の方針で各家庭に配布している。 

吉田町では町民人口分を備蓄している状況である。 

    

問１１ 災害発生から３日間の非常食料はどこにあるのか。  

答 県立特別支援学校の５階に備蓄してある。 

    

問１２ 海岸の防潮堤は１０ｍ、坂口谷川の水門は６ｍで、津波が川から襲

ってくることが予想される。県に９ｍ以上とするよう要望してほし

い。 

答 静岡県に対して、坂口谷川水門建設促進期成同盟会の要望活動の中

で要望している。 

    

問１３ 避難場所の体制など、自主防災会と町との連携がない。 

答 自主防災会は自治体との関連であり、連携は自治体との間に保たれ

る。 

    

問１４ 避難タワーの上に非常用備品を入れる倉庫を作ってほしい。 

答 避難タワーの許可申請は工作物であるため、倉庫等の建築物関連は

許可されない。 

    

問１５ 「よしだアスカの里」の役割は。  

答 吉田町民だけ入所できる、域密着型特別養護老人ホームとして２９

人利用できる施設が平成２８年８月完成した。現在１０人の方が利

用している。また、１０月からデイサービスセンターを開設した。

１日２５人の利用ができる。５人の方が利用している。 

    

問１６ 貧困家庭について実態あるのだろうか。  

答 実態はある。生活保護や児童就学援助等で支援されている。 

    

問１７ 下水道の工事について、東浜の海岸部地区がまだである。 

答 計画にはない地域である。  
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イ 吉田町の隠れたスポットについて 
 

    

問１ 町外から来た者にとって、吉田町は非常に祭りが盛んな所、見るだ

けではなく、参加型の祭りがあってもいいのでは。 

 答 参加型の祭りとして、盆踊りやダンス等を町のイベントで行うこと

が可能と考える。 

    

問２ 資料で観光資源をＰＲしようとしても、議員が予算を組んで町にや

ってもえるのか。 

 答 議員が予算を組むことはできません。産業課が担当しているので、

質疑を通じ意見を反映させていく。 

    

問３ 静岡空港のお客さんが（中国人）が、他の観光地へ行ってしまう。

中国では海を見た事がない人が多い。海を見てもらいシラスなど食

べるようにして貰ったらどうか。かりんとう、工場見学、民間信仰

など併せて観光資源にしてほしいが。 

 答 新たな賑わいの創出として産業課に提言する。 

    

問４ 観光スポットの案内看板がないと不便。  

 答 町の観光案内看板は、北オアシスパーク、小山城駐車場に設置され

ている。誘導看板等は、今後設置するように要望していく。 

    

ウ その他 
 

    

問１ 高齢者が出掛けられるように町を巡回するバスがほしい。タクシー

の割引など検討しているか。 

 答 現在、社会福祉協議会に車をリースで借上げ提供し、運転ボランテ

ィアによる事業が始まっている。しかしながら、高齢者の移動需要

に対し、運転ボランティアが不足の状況である。ワンコインバスや

有償移動支援などを検討した経緯があるが、予定されていない。 
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問２ 隣組の側溝清掃では高齢者が多いので大変になってきている。 

 答 要望があれば建設課で側溝のふたを開けてくれる。まず場所が解る

ように要望書を提出してほしい。 

   

問３ シーガーデンシティ構想の具体的な計画について知りたい。 

 答 議会だよりをご覧ください。（第７９号ｐ１１、第８２号ｐ８：一般

質問） 

   

エ 要望 

    

（ア） 

 

議員が要望、質問などを行って要望がかなった人のことを議会報告

会で報告してほしい。 

（イ） 

 

インターネットやＩＣＴで議会報告をしているが、行事だけである。

逆に質問を投げかけてほしい。 

（ウ） 

 

議会報告会で内容を説明してくれても解らない。何回かに分けてや

ってほしい。 

（エ） 

 

隣の市では坂口谷川の土手で案山子と彼岸花で大臣賞を取り大変賑

わっていた。吉田町はそのような企画が少ない。 

（オ） 

 

観光面で、町内の企業を見学するルートを創設してみてはどうか。

かりんと、水産、工業など。 

（カ） 議員さんは要望を聞いたら必ず返事をしてほしい 

（キ） 吉田田んぼは、今のまま大事にしてほしい。  

（ク） 

 

商工会と町が一緒になって産業を生かしてほしい。もっと発展して

いくと思う。 

（ケ） 

 

住吉海岸の防潮堤の計画を早期に知りたい。工場や住宅等の増設設

備投資、改築計画が立てられない。（防潮堤直近の方） 

（コ） 小藤路公園東側駐車場の草が高く伸びすぎているため危険である。

除草をしてほしい。 

（サ） 地域の観光スポットは所有するお宅の了解を得て、案内板を設置す

ることが大事である。 

（シ） 観光スポットを紹介するパンフレットをつくる必要がある。 

（ス） 古い家には古文書が残っている。読み解く事業を進めてほしい。 

（セ） 防災公園は、住吉地区もほしい。  

（ソ） 元三星スチール、ヤマザキの近くで、側溝が深さ１．５ｍと危険箇

所ある、調べて対処してほしい。 



 

18 
 

オ 意見 
 

    

（ア） 観光ガイドや語り部がいたらいい。  

（イ） 避難タワーや１０ｍの防潮堤が整備されたところに、観光客が来る

だろうか疑問である。 

（ウ） 海岸部分では、人口が減って高齢者世帯が増えている。  

（エ） 町の財政状況を家計簿的に報告してほしい。  
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⑵ 片岡会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア ９月議会・決算について 
 

    

問１ 高齢者支援事業は、介護認定の資格がないと受けられないのか。 

 答 認定されていなくてもよい。平成２８年４月から吉田町社会福祉協

議会へ生活支援コーディネーターを配置した。 

また、吉田町高齢者移動支援事業は、６５歳以上で要介護認定・要

支援認定を受けた人が対象である。６５歳以上の一般高齢者も町や

社会福祉協議会又は「さわやかクラブ」が実施する行事への参加者

は利用できる。 

    

問２ プレミアム商品券で、何か問題はあったのか。  

 答 使用する場所が大型店に片寄り、地元の登録した商店に出回らなか

ったことが、今後の課題と捉えている。 

    

問３ 下片岡地区は人口が増えているが、下水道工事の計画は。 

 答 平成２７、２８年度で見直しをしている最中である。  
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問４ 町民税は何％か、固定資産税はどのように計算しているのか。 

 答 町民税は前年の所得に応じて課税される所得割（６％）と、定額課

税の均等割（３，５００円）により算定されている。 

固定資産税は、町が土地や家屋の所有者に賦課する税金で、標準税

率は固定資産課税標準額の１．４％である。 

    

問５ 土地の値段が下がっているが、固定資産税は下がらないのか。 

 答 土地の価格は変動するので、３年に一度評価額を見直している。 

また、税額が大幅に変わらないよう課税標準額の調整措置を行って

いる。 

    

問６ 国民健康保険税が高いがどうしてか。  

 答 国民健康保険は、自営業者や年金生活者など他の健康保険に加入で

きない人が加入している制度で、加入者の医療給付額から国・県の

負担金などを差し引いて保険税を算出しており、所得状況に応じた

負担割合になっている。 

    

問７ 下水道の普及が進んでいない。  

 答 本管近くの家と遠い家との差があるのが現状であり、実費負担等の

問題があることが普及しない原因の一つと考えられる。 

    

問８ 不納欠損が増えた理由は。  

 答 平成２４年度から滞納処分の整理を強化しているため、執行停止か

ら３年経過した２７年度は不納欠損が増えた。現在も強化している。 

地方税法第１５条の７第４項（滞納処分の執行停止３年連続） 

滞納処分の執行停止要件 

１ 滞納処分をすることができる財産がないとき 

２ 滞納処分をすることによってその生活を著しく窮迫させるお

それがあるとき。 

３ その所在及び滞納処分をすることができる財産がともに不明

であるとき。 
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問９ 下水道の利用者増は毎年２７人程度なのか。 

 答 管渠の整備により２７人利用できる人口が増えた。延長が長かった

のは平成２７年度に川尻の浜田土地区画整理地区内の東名川尻幹線

である。年度により利用者数は変化する。 

 

問１０ ふるさと納税は今いくら入っているのか。  

 答 当初予算で３千万円の納税を予定した。インターネットサイト「さ

とふる」に委託した結果 7 月から８月までの納税が増え、年間予定

額を１億２千万円に増額したものである。企画課で管理、把握して

いる。 

    

問１１ 吉田町の特産品であるうなぎやレタスを食べる場所をインター近く

に作った方がいい。みやげ物などの販売と食堂を合わせた観光セン

ター的な施設をつくった方がいい。 

 答 農業施策において土地利用の変更が出来ないため、施設等は出来な

い。 

   

問１２ 湯日川の土砂の浚渫はどういう予定なのか。  

 答 島田土木事務所で実施しており、下流から整備している。豪雨など

の災害に備えて浚渫は必要であり要望していく。 

    

問１３ 人間ドックの補助は誰でも２万円するのか。  

 答 国保事業の中で、健康増進のため人間ドック・脳ドック受診者に２

万円、人間ドック及びミニ脳ドックセットに３万円、人間ドック及

び脳ドックのセット受診者に３万５千円の補助をしている。 

    

イ 吉田町の隠れたスポットについて 
 

    

問１ 

答 

町外から人を呼ぶと、駐車場の問題が出てくるが。  

産業建設常任委員会では、町内の何カ所かに拠点場所を設け、例え

ば、展望台小山城・北オアシスパーク・吉田公園等に駐車してもら

い徒歩やレンタサイクル等でスポットや工場・会社見学巡りを考え

ている。  
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ウ その他 
 

    

問１ 気楽に住民の身近な問題を聞いてもらいたい。  

 答 出前会議の要請を出してほしい。  

 

問２ 東名川尻幹線の２車線の所が封鎖して１車線になっている、２車線

にならないか。 

 答 第１２回議会報告書に記載してあるが、現在の交通量では無理だと

聞いている。 

    

問３ 展望台小山城の塗装が古くなってきた。吉田町の観光のシンボルで

もありきれいにしてほしい。 

 答 現在、改修の計画はないが、点検等は行っている。  

    

問４ 親水公園のメロディー橋や遊具が壊れている。整備したのにもった

いない、しっかり管理してほしい。 

 答 担当課で改修、改善について検討している。  

    

問５ 国道１５０号沿いに空き家があり、防犯上問題があるがどうするの

か。 

 答 今年度、町内における空き家の実態把握をするため、自治会を通し

て空き家調査を行った。町は、これを基に現地を確認し対策を検討

する。 

    

問６ 土曜学習塾は大勢来ているとの教育長の話であるが、勉強の低下し

た原因はなぜか。 

 答 町では、学習習得の状況を分析し、それの対策としてラーニングプ

ランを実施している。基礎的な学習の習得が不十分のまま、次のス

テップに進み応用が出来ないため不得意な分野が増えている傾向に

ある。 

    

問７ 将来を担う子供たちを育てるために対策は。  

 答 主に、家庭学習の習慣を付けること、基礎的な学習力の強化、臨時

職員のスキルを上げ、レベルアップしていくためにラーニングプラ

ンを行っている。成果は出ている。 
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問８ 吉田高校がなくなり、近くの榛原高校も生徒が減少している、遠く

へ通っている生徒が増えているのはなぜか。 

 答 少子化の影響もあるが、静岡や藤枝方面へ行くのに交通の便が良く

なったので、高校によってはバスの送迎をしている。また、放課後

の塾への通学の関係もある。 

 

問９ 公用車の運用管理は一カ所でまとめて行い、効率よく使ってほしい。 

 答 各課の需要が有り、運行面は担当課で管理したほうが能率的と考え

る。 

    

問１０ 役場の職員は、いつも二人で行動しているのは無駄だ。  

 答 現場の立ち合いや確認等は一人でおこない、説明や交渉等は複数人

で行っている。 

    

問１１ よしだアスカの里は何人ぐらい入れるのか。  

 答 地域密着型介護施設で、吉田町住民が対象であり、２９人入所でき

る。 

    

問１２ 高齢者送迎支援事業をしているが、どのような内容をやっているの

か。 

 答 高齢者の閉じこもりを予防し、社会参加を促すとともに、地域住民

が共助し暮らせる地域づくりを形成する目的として、移動に支援を

要する高齢者を、送迎支援ボランティアが目的地とまで送迎する「吉

田町高齢者移動支援事業」は、６５歳以上で要介護認定・要支援認

定を受けた人が対象である。６５歳以上の一般高齢者も町や社会福

祉協議会又は「さわやかクラブ」が実施する行事への参加者は利用

できる。 

    

問１３ 秋田県は４月に行われる、小６・中３生の学力調査検査がトップで

ある。視察をしたらどうか。 

 答 平成２１年に秋田県の由利本荘市・にかほ市・羽後町へ「学校教育

について」視察を行い、町に対して報告をしながら調査を行った。

報告内容は、「明確な教育方針のもと、保護者・地域住民・学校・教

職員・退職教員・教育委員会・町が一丸となって取り組んでいた。

また、市町の単独予算でＡＬＴや地域の人材などを教育現場に活用

していた。」である。 
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エ 要望 
 

    

（ア） 土地は評価額が下がっているので、年に数回説明をしてほしい。 

（イ） 片岡西の松下団地から榛原のゴルフ場への道路は穴があき、でこぼ

こで危険である。全面改修をしてほしい。 

（ウ） 国道１５０号の特別支援学校東の歩道橋から南への道は細くて車が

すれ違えない、早く広げてほしい。 

（エ） 東名川尻幹線の東側が一方通行が多く不便。オカモト寮前の交差点

付近の道路前が狭く、すれ違いが出来ないのでバックする車もあり

危険。   

（オ） 中央小学校から南は５０ｍの東西の道は広げてほしい。（町道２８号

線：三軒屋西の宮線） 

（カ） さゆり保育園・社会福祉協議会エリアの土手の除草をしてほしい。

教育的環境にふさわしくない、また来客にも失礼である。 

（キ） 民間信仰隠れた観光スポットを行政、商工会、議員と一緒になって

是非実現できるように町に提言して頂きたい。近くにいても知らな

かった。 

    

オ 意見 
 

   

（ア） 展望台小山城の売店の販売商品をもっと充実してほしい。 

町の玄関口なので人を呼ぶ様に整備・工夫してほしい。 

（イ） 土産物をもっと置いてほしい。  

（ウ） お茶会が小山城で行うので、足が悪い人は行けない、籠で行けたら

面白い。 

（エ） 子どもの保育は資格者が一人か二人で、あとは資格がなくてもよい

のでは。 

（オ） 湯日川の土手の草が凄い、町民が分担して草刈りをしたらどうか。 

（カ） 昔は農家などの人たちが草を刈っていたが、農家も減り担い手がい

なくなった。刈草の後始末などとても出来ない。草を燃やしていた

ら怒られた。 

（キ） 認知症や一人住まいの人への配慮が足りない。諸々の申請書を書く

ことが高齢者には困難である。 
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 ⑶ 川尻会館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア ９月議会・決算について 
 

    

問 1 土木費の使い道は。川尻の道路は草が生い茂り、ぼこぼこである。

地区別の予算執行額を知りたい。 

 答 平成２７年度 
    

 
 

道路維持費 
    

（円） 

  住吉 川尻 片岡 北区 合計 

維持修繕 3,318,593 4,429,690 4,159,714 8,084,784 19,992,781 

施設整備 0 3,394,048 4,525,396 4,525,396 12,444,840 

合計 3,318,593 7,823,738 8,685,110 12,610,180 32,437,621 

     
 

河川維持管理費 
    

(円) 

維持修繕 0 897,440 4,347,346 2,147,814 7,392,600 

堤防除草委託料 132,299 1,956,465 415,363 2,298,821 4,802,948 

合計 132,299 2,853,905 4,762,709 4,446,635 12,195,548 
 

    

問２ ４自治会平等に工事するなら、どこからやるのか説明してほしい。

議会は何を要求しているのか。予算はあるのか。 

 答 地元のみなさんからの要望は当局に伝えている。自治会からも要望

が出ており、回答があると思う。要望に沿う予算とはなっていない

と思う。                               
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問３ 野良猫がなかなか減らない。 
 

野良猫がなかなか減らない。  

 答 予算を３００万円付けて去勢・避妊手術を行っている。猫を捨てる

ことを止め、餌を与える場合も責任を持って行ってほしい。 

   

問４ 空き家があり、木が大きくなっている。避難タワーへの狭い道であ

り、災害の時には通れなくなる恐れがある。  

 答 自治会を通して空き家調査が行われた。今後は町で現地を確認し対

応策を検討することになる。自治会も危険個所を調査しているので

要望を上げてほしい 

    

問５ 町税の不納欠損は人数何人くらいか。どのような内容か。 

 答 平成２７年度の件数は、時効５人、無財産３８人、生活保護１６人、

住所不明４１人、外国人の帰国１２人を不納欠損とした。滞納され

ている方は平等にするためしっかり徴収をしている。 

    

問６ 高齢化が進んできた。隣組自体が高齢化になり大変になる。税収入

が減収になるが。 

 答 そのために今から様々な施策で人口増と企業誘致に取り組んでい

る。 

    

問７ 町のたばこ税は会計のどこに入るのか。 

 答 一般会計の歳入の町税に入る。 

    

問８ 下水道を引いても直結していない人もいるが。  

 答 下水道法で接続義務があるが、自己負担があり強制できない。 

    

問９ 他の町では、ポスターにＱＲコードが付いている。防災公園、吉田

公園に設置したらどうか。 

 答 賑わいづくりの情報発信拠点としてオアシス館が出来た。よい考え

なので産業課にお願いする。 

    

問１０ シーガーデン構想の中の賑わいづくりに、民間信仰を生かしてほし

い。議員さんは交流人口の増加を図るためにどうしたらよいか。看

板、地図、語り部が必要である。 

 答 まずＰＲして地元のみなさんに知っていただきたい。産業建設常任

委員会で調査研究中です。   
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問１１ ゴミの不法投棄が多い。長い物があり、切るのが面倒なので捨てる。

紙オムツなども海岸や河川への放棄が目立つ。  

 答 町でも巡回をしているが、後を絶たない。きれいな所へは捨てにく

いと言われているので除草など環境整備を徹底するよう働きかけて

いく。 

    

問１２ 前年より人口減だが、なぜ町税は増えているのか。町の人口ビジョ

ンは。 

 答 人口減が直接町税減には、繋がらないケースもある。例えば、元々

町税を払っていない層の移動や、家族が移転したが持ち家がある場

合は、固定資産税は昨年と変わらない。 

町の人口ビジョンは２０４０年に現状の約２９,０００人を目指し

ている。人口問題研究所と同じ様に、出生率により３パターンを予

測している。 

    

問１３ 国民健康保険税は昨年より増えているのか。  

 答 平成２６年度に均等割額が１２，０００円から２４，０００円に増

額となり以後、賦課限度額の引き上げが行われている。 

合わせて、低所得者に対する軽減措置の適用範囲も拡大している。 

    

ウ その他 
 

   

問１ 大幡川の草刈りは川尻橋から吉田公園まではやるが、下流はやって

いない。なぜやらないのか回答をほしい。 

 答 現地を確認し、計画に入れて実施している。  

    

問２ 榛南幹線と東名川尻幹線交差点の信号が短いが、改善してほしい。 

 答 前回の報告会で指摘された焼津榛原線との交差点部分は南北の時間

が長くなり、だいぶ改善したと伺っている。榛南幹線部分について

も関係機関に要望していく。 

 

問３ 東名川尻幹線の大幡川の橋が揺れて危ない。調べてほしい。 

 答 東臨港橋は、本年度点検を実施する２７橋に入っている。点検後は

評価を行い、修繕計画を策定していく。 
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問４ 焼却場のゴミの分別が厳しい苦情に対して組合では何かしているの

か。 

 答 設備更新には莫大なお金がかかる。現状維持で行く方針と聞いてい

る。 

    

問５ 徳洲会の契約年数は、高額な設備を持っているが今後の施策は。 

 答 平成３２年３月３１日までが指定管理の契約期間である。１０月か

ら脳外科、週２回平成記念病院から医師を派遣して頂き診療し、眼

科も再開しています。現在は、地域の基幹病院として、在宅医療に

力を入れている。産科の再開はまだですが、近隣病院の通院の補助

としてタクシー代３万円を出している。今後についても、病院、町

長、市長が全国の大学病院に医師派遣をお願いしている状況である。 

    

エ 要望 
 

   

（ア） 防風林の草を刈ってほしい。 

（イ） 西の宮公園から西へ行くと左にしか曲がれず、東に向かい北の道に

出るしかなく非常に不便を感じる。事前の説明がなかった。 

（ウ） 新しい道ができ、バス停が移動してしまった。駐輪場からも遠く不

便になった。地元は不便になっている、もっと地元の事を考えてほ

しい。 

（エ） 避難タワーにスロープがない。不便である。  

（オ） 新しいものはいいが後のフォロ―がない。西の宮の左行き、元の県

道では交通事故が絶えない。ガードレールが曲がったままで、通行

止めも折れている。交通安全の対策をやってほしい。榛南幹線も横

断するのに怖い。 

（カ） パチンコ屋の５又路の交差点をスクランブルにできないか。 

（キ） バス停の駐輪場の移動を検討してほしい。  

（ク） 第１２回の議会報告書は町内に回覧で回してもいい。資料を出すの

が遅いのではないか。 

（ケ） 小山城まつりと文化協会の文化祭を同日にしたら集客できる 

（コ） たばこ税は身体によくないので減収になってほしい。  

（サ） 有事の際の防災公園への避難計画がない。  

（シ） 富士山静岡空港の、最終飛行時間の周知を徹底してほしい。 

（ス） 榛南幹線に「交差点あり」の看板がほしい。危険である。  
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（セ） さくら団地脇の公園の除草をしてほしい。  

（ソ） 榛南幹線の自転車道と歩道が草が生い茂っている。  

（タ） 町営住宅の草やごみ置き場の管理がされていない。  

（チ） 吉田町保育園は待機児童ゼロである。島田市は１年経っても入れな

い。吉田町は、もっとＰＲをして若い世代に来ていただく事を考え

る。 

    

オ 意見 
 

   

（ア） 議会報告会もだいぶ良くなってきた。当初は行政的な話であったが、

今回のように議会からの提案型とか、議案審議内容など、議会の動

きが分かりやすく、意見を言いやすい。継続を期待している。  

（イ） 毎年のように吉田町議会議員の不祥事が新聞紙面に出ている。議会

基本条例の第４条にある議員の行為違反はどうなっているのか。 

（ウ） ご利益、地蔵巡りを年間行事としてスポット的に、１週間程やって

みたら。 

（エ） ご利益スポット巡りのスタンプラリーを実施し、記念品としてよし

吉バッチをプレゼントする企画はどうか。 

（オ） 生しらすをもっとアピールしたら。  

（カ） 観光ボランティアの育成。  

（キ） シーガーデンを利用して、町内を周遊する案。  

（ク） レンタサイクルを始めるなら、自転車専用道路が必要になる。 

（ケ） 町道でガードレールがない所がある。  

（コ） 中学生に危険と思っている所を調査し報告してもらう。  

（サ） 道レンジャーとして、小・中学生に道路の悪い箇所を報告してもら

う。 

（シ） 町税の増加を図るには人口対策が必要。たくさん子どもを増やす。

婚活パーティ、船婚等きっかけとしてはよいだろう。 

（ス） 東日本大震災以後、この辺りの地価が下がっている。区画整理も進

まず地権者は困っている。防潮堤ができても心配である。 
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⑷ 北区自彊館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

ア 9月議会・決算について 
 

    

問１ 介護事業のよしだアスカの里はどのような施設か。  

 答 ・平成２８年８月１日にオープン 

・吉田町川尻６１４番地の１（川尻上高畑） 

・社会福祉法人、敬愛福祉会が経営 

・吉田町民を対象とする地域密着型特別養護老人ホーム 

・２９人の利用ができる 

・デイサービスセンターの定員は２５名 

・居宅介護支援事業所も開設予定 

    

問２ 不納欠損額について教えてほしい。  

 答 不納欠損額は、法令または条例の定めによって、地方公共団体の債

権が消滅したとき、その債権額を表示して整理するものですから、

時効によって消滅した債権、放棄した債権等について行うものであ

る。 

単に徴収不納というだけで適宜の認定により整理すべきものではな

いとされている。 
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問３ ふるさと納税はどうなのか。目的を持った寄付金にしたら。 

具体的に、どのように使用されたかを示してほしい。 

 答 寄付金の使途目的には八つの柱と、町長にお任せの選択肢がある。

寄付金の使途は議会の中で明らかにしていく。 

    

問４ 北オアシスパークは。宣伝不足で使途がよく分からない。  

 答 地震災害時には仮設住宅の建設用地となり、支援物資等の物流集積

の拠点となる。また東名よしだインターの玄関口として情報発信の

拠点になる。 

    

問５ 避難タワーは人口割で作ったのか。南側地区のみで、北側にもほし

い。 

 答 津波発生時５分以内に避難できる距離をコンピューターで計算して

建設地を確定した。北には建設予定はない。 

    

問６ インフルエンザの予防接種の申し込み方法が変わった。通知が来な

いと行かなくなる人が出るのではないか。病院に通っていない人は

困る。 

 答 今年から、町からの通知がなくても直接最寄りの医院に行けば申し

込みできる制度となった。接種者が減ったのでは予防の意味がない

ので、周知するよう申し入れる。 

 

問７ インフルエンザは立替えであり、医院が限定しており止めてしまっ

た。面倒くさい。 

 答 ６５歳以上の方は自己負担１,５００円で榛原医師会に加入してい

る医院で予約ができるので、流行しないうちに接種してほしい。医

療費の抑制にもなる。 

   

問８ たばこ税の伸びはなぜか。タバコはやめた方がいいと思うが。 

 答 喫煙人口は減少傾向であるが、値上げで税収が増えた。  

   

問９ 空き家調査が組長にきたが、何の目的なのか、結果をどう使うのか

分からない。 

 答 今年度、町内における空き家の実態把握をするため、自治会を通し

て空き家調査を行った。町は、これを基に現地を確認し対策を検討

する。 
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問１０ 不納欠損の意味が分からない。  

 答 すでに調定された歳入で徴収ができないと認定されたものを不納欠

損額といい、通常欠損処分調書を作成して処分される。 

不納欠損額の事例としては、地方公共団体の金融債権について、５

年間の消滅時効が完成した場合。 

議会の議決を得て権利（債権を含む）放棄した場合。 

法人について清算すべき財産が存在しない状況で破産手続きが終了

し、法人格が消滅した場合などがある。 

    

問１１ 都市計画道路の線は引かれているが実施されていない。どう進める

のか計画を明らかにして推進してほしい。 

 答 昭和４９年に都市計画決定されてはいるが、総合的判断において事

業実施の目途が立っていないのが現状である。 

    

問１２ 大窪川の改修を計画的にやってほしい。  

 答 計画には入っているが、まだ下流域の工事である。  

 

問１３ 河川の土手の草刈りを土木要求として挙げているがなかなかやって

くれない。早くやってほしい。 

 答 要望している。  

 

問１４ 湯日川の土手の草刈りをボランティアでやれば補助金が出るのか。 

 答 補助金はない。  

    

問１５ ８月１５日の大雨警報で避難勧告が出、自彊小学校に避難するよう

指示があったが、わざわざ湯日谷川を越えて避難しなくてもよしき

たや公民館など近くの施設に避難した方がいい。災害発生予測地域

をもっと細かく発表してほしい。 

 答 予測状況によって避難場所や地域を決定している。 

   

問１６ 決算など数字を並べているが他の市町と比べてどうなのか。 

 答 単純に比較はできないが、わが町は健全である。 
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問１７ 不能欠損処分とは何、分かりやすい説明をしてほしい。 

 答 歳入徴収額を調定（調査し、収入すべきことを決定）したものの何

らかの理由で徴収が行えず、今後も徴収の見込みがないため、地方

自治体がその徴収をあきらめること。 

滞納者が死亡し、相続人もいないケース。 

相続人の相続した財産について、差し押さえるできる財産がないケ 

ース。 

滞納している法人が廃業し、事実上事業の再開が見込まれないケー 

ス。 

外国人就労者等が滞納したまま帰国してしまい、将来帰国の見込が

ないケース。 

    

問１８ 他の市町に比べ吉田町は税金が高いと言われるが。  

 答 住民税や固定資産税などの税金の算定は地方税法で定められてお

り、吉田町が高いことはない。 

しかし、国民健康保険税は静岡県内で一番高いことや保育料金の

減免制度など、他の市町との行政サービスの均衡とも合わせて考え

る必要がある。 

 

問１９ 公共下水道とは何。北区としては、税の平等性が感じられない。 

 答 汚水や生活排水をそのまま下水道枡まで流し水を浄化する。 

   

問２０ 高齢者移動事業のボランティアが不足している。対策として巡回バ

スの運行、乗り合いタクシーの運行などを検討してほしい。 

 答 現状では、当事業が始まったばかりなので、運転ボランティアの募

集に力を入れ、事業の利便性を図って行く。他の移動手段について

は、今後の状況を見ながら検討していく。 

   

問２１ 町債は健全なのか。また推移は。 

 答 健全経営との報告を受けている。 

２７年度は７億４,３１８万円１７．７％増となっている。 
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イ 吉田町の隠れたスポットについて 
 

    

問１ パークアンドサイクルについて。地元の人がお地蔵さんに興味がな

い、自転車は危ない必要ないのではないか。 

 答 高松市では、放置自転車を修理してチャリンコ便利都市を目指し、

観光スポットとめぐりも自転車で行っている。お地蔵さんの近くを

通ったら寄ってみてほしい。 

    

ウ その他 
 

    

問１ 数年前はうなぎが有名であった。吉田のブランドを作ってほしい。 

 答 既に町が取り組んでいる。  

    

問２ 観光客は空港を使う人ばかりではない。吉田インターがあり車で来

る人もいる。北区を使ってほしい。 

 答 北オアシスパークが賑わいづくり情報発信拠点となる。  

    

問３ 吉田インターの周りは、田んぼばかりだが、他所はインターができ

ると住宅や工場が出来て賑わっている。田んぼが多いのはなぜか。 

 答 吉田インター付近の田んぼは、農業振興地域のため、その他の土地

利用が出来ない。 

 

問４ 北オアシスパークが防災的要素をもっているのはなぜか。北区のた

めに作ったと思っていた。 

 答 地震災害時には仮設住宅の建設用地となり、支援物資等の物流集積

の拠点となる。 
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エ 要望 
 

    

（ア） 古民家や空き家を利用して、人に住んでもらい人口増につなげたら。 

（イ） フジバカマという花には、珍しい蝶（アサギマダラ）が寄ってくる。

もっとＰＲしたら蝶マニアが来る。 

（ウ） スマホやフェイスブックが使用出来ない方のため、ＨＰ等周知でき

る方法を考えてほしい。 

（エ） 大幡神社前から南のフラワーロード歩道は以前、吉田町花の会が管

理していたが、今はされていないので、荒れている。管理が必要。 

（オ） 隠れた観光スポット案内を防災公園に設置したらどうか。 

（カ） 子育て世代では地元に、遊具のある公園や大きな商業施設があると

子どもを遊ばせ買い物もできる。浜田地区に広い場所がある。 

（キ） 防災ラジオが聞こえない、同報無線も聞きにくい。  

（ク） 空家は危険である。ひどさのランクを設けてまとめてほしい。 

    

オ 意見 
 

   

（ア） 町税の増加を図るには人口対策が必要。たくさん子どもを増やす。

婚活パーティ、船婚等きっかけとしてはよいだろう。 

（イ） 東日本大震災以後、この辺りの地価が下がっている。区画整理も進

まず地権者は困っている。防潮堤ができても心配である。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


